

SMV-Spendenaktion für die Ukraine

03.03.2022 | 10:10 von allg. Beitrag



**SPENDENAKTION
FÜR DIE UKRAINE**

Wir starten eine Spendenaktion, um die Menschen in der Ukraine in ihrer dramatischen Lage zu unterstützen. Dies ist uns ein wichtiges Anliegen!

DAZU BRAUCHEN WIR EURE UNTERSTÜTZUNG – SPENDEN IST GANZ LEICHT!

WIE?
Kauft einfach ein Stück Kuchen oder Muffins bei unserem Kuchenverkauf!

WANN?
Die SMV veranstaltet am **DONNERSTAG, DEN 10. MÄRZ 2022**, einen Kuchenverkauf **IN DER GROßEN PAUSE**.

WAS PASSIERT MIT DEN SPENDEN?
Der gesamte Erlös wird an ein Hilfsprojekt der Caritas International für Nothilfe im Ukraine-Krieg gespendet.

Hier erfährst du mehr über das Projekt:



ALSO KOMM VORBEI, KAUF EINE STÜCK KUCHEN UND TUE ETWAS GUTES!



Bilder: freepik.com

Weitere Informationen zur Caritas-Nothilfe im Ukraine-Krieg gibt es [hier](#).

Einen Kommentar schreiben